

NOMINATIONS ET DÉPLACEMENTS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- M. R. W. A. Dunn est nommé consul général du Canada à Chicago. Il a quitté Ottawa le 1^{er} octobre 1959.
- M. D. C. Reece, du haut-commissariat du Canada à Kuala-Lumpur, est affecté à l'ambassade du Canada à Bonn. Il a quitté Kuala-Lumpur le 1^{er} octobre 1959.
- M. A. P. McLaine est entré au ministère des Affaires extérieures le 1^{er} octobre 1959 à titre d'agent du service extérieur, classe 1.
- M. J. P. Schioler est entré au ministère des Affaires extérieures le 1^{er} octobre 1959 à titre d'agent du service extérieur, classe 1.
- M. J. M. Fraser, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Belgrade. Il a quitté Ottawa le 2 octobre 1959.
- M. F. G. Ballachey, de l'ambassade du Canada à Stockholm, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Stockholm le 3 octobre 1959.
- M. G. W. Seymour, de l'administration centrale, est affecté aux Commissions internationales de surveillance et de contrôle en Indochine. Il a quitté Ottawa le 7 octobre 1959.
- M^{lle} M. A. MacPherson, du haut-commissariat du Canada à Accra, est affectée à l'administration centrale. Elle a quitté Accra le 9 octobre 1959.
- M. K. P. Kirkwood se retire du service diplomatique du Canada à compter du 14 octobre 1959.
- M. D. W. Stevenson a quitté le ministère des Affaires extérieures le 16 octobre 1959.
- M^{lle} D. Armstrong, de l'administration centrale, est affecté au haut-commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi. Elle a quitté Ottawa le 20 octobre 1959.
- M. W. H. Barton, de la légation du Canada à Vienne, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Vienne le 23 octobre 1959.
- M. J. M. Weld, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Rio-de-Janeiro. Il a quitté Ottawa le 23 octobre 1959.
- M. C.-M. Bédard, des Commissions internationales de surveillance et de contrôle en Indochine, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté l'Indochine le 31 octobre 1959.